

Un look «vraiment méchant»

Quand Audi présente un concept car à Tokyo. Le nom de la bête : Audi MetroProject Quattro

L'auto possède deux moteurs: un moteur à l'avant de 150 CH (1.4 L) et un moteur électrique celui-ci placé à l'arrière, de 41 ch avec un couple de 200 Nm. Vitesse de pointe annoncée de 201 km/h.

Vous aurez noté les différentes originalités de style que l'on espère (?) retrouver sur la version de série. Sous le capot de cette jolie frimousse, on trouve un moteur 1,4 litres TFSI développant 150 ch. Mais ce n'est pas tout... Un moteur électrique positionné à l'arrière en fait une hybride, technologie décidément à la mode ces temps-ci, et pas seulement au sein du groupe Volkswagen. Ce petit moteur électrique délivre une puissance supplémentaire de 41 ch et un coup de 200 Nm. Les batteries au lithium pèsent 70 kg et autorisent en position tout électrique, une autonomie de 100 km. Côté performances, Audi annonce pour ce concept car un 0 à 100 km/h en 7,8 secondes et une vitesse de pointe de 201 km/h.

Source et suite => [link=<http://news.caradisiac.com/Salon-de-Tokyo-Audi-A1-Metroproject-Quattro-Concept-754>]caradisiac[/link]

PS : Personnellement je trouve qu'elle à reçu le petit coup de crayon d'un dessinateur de BD.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 28 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7711-look-vraiment-mechant.html>